



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Perkumpulan Hakka Sukabumi Resmikan Kantor Sekretariat Baru dan Gelar Pelantikan Dewan Pengurus Periode IV



Hendra Yan Chandra menyematkan pin kepada Hu Qing Xiang.



Hendra Yan Chandra menyerahkan panji Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera.



Wakil Ketua Qiu Rong Ying menyerahkan panji Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera.



Perwakilan Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera berfoto bersama dewan pengurus Perkumpulan Hakka Sukabumi.



Hu Qing Xiang



Qiu Rong Ying



Hendra Yan Chandra



Jeanne Laksana



Perwakilan Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera berfoto bersama dewan pengurus Perkumpulan Hakka Sukabumi.

SUKABUMI (IM) - Delegasi Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera, Sabtu (19/2) lalu, menghadiri Pelantikan Dewan Pengurus Periode IV.

Meskipun kondisi pandemi Covid-19 masih berlangsung, namun untuk menunjukkan rasa hormat kepada perkumpulan cabang juga karena jarak yang tidak terlalu jauh, maka di bawah pimpinan Ketua Eksekutif Hendra Yan Chandra, Ketua Dewan Pengawas Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera Liao You Qing, Ketua Bidang Audit Keuangan Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera sekaligus Ketua Dewan Pengawas Paguyuban Meizhou Indonesia Muljawan

Jahja, Sekjen Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera Ye Li Zhen dan suami, Ketua Bidang Wanita Hakka Chen Guilan, Wakil Ketua Pemuda Hakka Zhang Yan Long dan tokoh lainnya dengan mengendarai dua buah mobil sejak pagi hari telah berangkat menuju Sukabumi.

Kehadiran rombongan disambut Wakil Ketua Perkumpulan Hakka Sukabumi Qiu Rong Ying serta para pengurus wanita Perkumpulan Hakka Sukabumi.

Setelah dua tahun lebih tak bertemu, menyaksikan semua pihak dalam keadaan baik dan sehat maka semuanya menjadi gembira.

Perkumpulan Hakka Suka-

bumi pada hari itu, mulai pukul 9.00 hingga 11.00 WIB menggelar bedah buku "Legenda Warga Tionghoa Sukabumi".

Ada pun pembicara bedah buku tersebut yaitu cendekiawan setempat, Kang Irman S Firmansyah.

Kemudian Upacara peresmian dimulai pukul 11.30 WIB. Rombongan delegasi tiba di lokasi kegiatan pukul 10.45 WIB.

Begitu memasuki pintu, mereka melihat sebuah mobil antik. Setelah itu, mereka melihat museum di lantai dua.

Selain mata uang kuno, berbagai jenis kain batik yang digunakan para wanita setiap hari serta kebutuhan hidup juga benda kuno lainnya. Museum Warga Tionghoa Suka-

bumi menjadi sebuah daya tarik baru di Sukabumi.

Dalam upacara peresmian tersebut, mantan ketua membacakan surat keputusan. Karena Ketua Lai Hao Hua didiagnosa positif Covid-19, untuk mencegah penyebaran virus Covid-19, maka Wakil Ketua Qiu Rong Ying membacakan dan menyerahkan panji Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera.

Kemudian Sekjen Ye Li Zhen membacakan surat keputusan Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera, Ketua Eksekutif Hendra Yan Chandra membacakan ucapan selamat dari Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera. Perkumpulan Hakka Suka-

bumi di bawah kepemimpinan ketua yang baru Hu Qing Xiang, diharapkan dapat berkoordinasi dengan semua pihak. Sekaligus memberikan sumbangsih demi warga Hakka Sukabumi serta warga Tionghoa Sukabumi.

Selanjutnya Ketua Zhang He Ran mewakili Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera menyerahkan panji kepada Perkumpulan Hakka Sukabumi.

Setelah upacara pelantikan selesai, anak Ketua panitia Hu Wen Zhong sekaligus cucu Ketua menjabat Hu Qing Xiang yakni Nicholas Foe,

Jonathan Foe dan Callista Foe bersama-sama memainkan angklung, kolintang dan drum. Terakhir ditampilkan acara pagelaran busana Tionghok kuno oleh sekelompok wanita muda. Seluruh upacara pelantikan berakhir dengan sederhana.

Wali Kota Sukabumi Achmad Fahmi juga datang ke Perkumpulan Hakka Sukabumi untuk menghadiri upacara pembukaan kantor sekretariat Perkumpulan Hakka Sukabumi dan museum.

Wali Kota Achmad Fahmi juga menandatangani prasasti. Pada kesempatan ini, Per-

kumpulan Hakka Sukabumi memberikan sumbangan kepada korban longsor dan banjir setempat yang diterima oleh Wali Kota Achmad Fahmi.

Acara makan siang dijamu oleh Ketua INTI (Indonesia Tionghoa) Sukabumi yang juga dipimpin oleh Hu Qing Xiang. Ia berterima kasih atas sambutan hangat yang diberikan warga Hakka Sukabumi.

Dia mewakili warga Hakka menerima sambutan yang penuh kehangatan tersebut.

Selama pandemi, semua upacara dilakukan secara sederhana namun tetap berlangsung formal. • idn/din



KI-KA: Pemandu acara, Qiu Rong Ying, Hu Qing Xiang, Jeanne Laksana dan Hu Wen Zhong.



Museum Warga Tionghoa Sukabumi.



KI-KA: Chen Gui Lan, Hendra Yan Chandra, Liao You Qing, Muljawan Jahja, (berdiri) dewan pengurus Perkumpulan Hakka Sukabumi.



Wali Kota Sukabumi Achmad Fahmi meninjau Museum Warga Tionghoa Sukabumi.



Pengisi acara berfoto bersama Wali Kota Sukabumi Achmad Fahmi.



Wali Kota Sukabumi Achmad Fahmi dan rombongan.



Pagelaran busana generasi muda Sukabumi.



Perkumpulan Hakka Sukabumi menyerahkan sumbangan bagi warga terdampak bencana.



Sajian musik tiga bersaudara marga Xu.

PSMTI Lampung dan Lampung Barat Beraudiensi dengan Bupati Parosil Mabsus

LAMPUNG (IM) - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Provinsi Lampung, Minggu (20/2) lalu mengunjungi Kabupaten Lampung Barat dan Pesisir Barat.

Kunjungan PSMTI Lampung yang diketuai Christian Chandra, diwakili oleh Wakil Ketua PSMTI Lampung Bidang Organisasi Donny Irawan, serta Kepala Bidang Organisasi dan Pengkaderan Yohan Effendi.

Dalam kunjungannya, PSMTI Lampung bersama PSMTI Lampung Barat bersilaturahmi dengan Bu-

pati Lampung Barat Parosil Mabsus.

Bupati Parosil Mabsus mengapresiasi PSMTI yang mau bekerjasama dengan pemerintah dalam berbagai kegiatan.

"Saya ingin PSMTI bisa terus bekerjasama dan berkolaborasi dengan pemerintah dan semua pihak. Kerjasama ini baik dalam bidang sosial dan lainnya. Saya juga mengajak agar PSMTI dapat terus membantu percepatan vaksinasi di Kabupaten Lampung Barat," kata Bupati Parosil Mabsus.

Wakil Ketua PSMTI Lampung Bidang Organisasi

Donny Irawan menyatakan terima kasih atas sambutan dari Bupati Lampung Barat Parosil Mabsus.

Dia bersama anggota PSMTI juga akan terus membantu pemerintah dalam penanganan Covid-19.

Baik dalam kegiatan bantuan sosial maupun mendorong serta mendukung percepatan vaksinasi.

"Kita semua tentu ingin terus bekerjasama dengan pemerintah dan turut berpartisipasi dalam penanganan Covid-19. Seperti membantu percepatan vaksinasi di Kabupaten Lampung Barat," ujarnya Donny Irawan. • idn/din



Wakil Ketua PSMTI Lampung Bidang Organisasi Donny Irawan bersama Pengurus PSMTI Lampung Barat beraudiensi dengan Bupati Lampung Barat.

Penasehat Menteri Kelautan dan Perikanan Prof. Rokhmin Dahuri Sambut Baik Minat Investor Tiongkok Adakan Investasi Pengangkatan Bangkai Kapal Besi yang Sudah Tenggelam di Laut Indonesia



Prof. Dr. Ir. Rokhmin Dahuri.



Mr Ren, Fengguang



Andy Asmara



H Zulkifli H. Adam.



KI-KA: Andy Asmara, Prof. Dr. Ir. Rokhmin Dahuri, Mr Ren, Fengguang dan H Zulkifli H. Adam.

JAKARTA (IM) - Penasehat Menteri Kelautan dan Perikanan Prof. Dr. Ir. Rokhmin Dahuri, MS menerima kunjungan Chairman Jalur Sutera Baru Abad 21 Indonesia – Tiongkok Andy Asmara bersama investor dari Tiongkok Mr Ren, Fengguang, di Kantor Kementerian Ke-

lautan dan Perikanan, Jalan Medan Merdeka Timur, Jakarta, Senin (21/2).

Turut serta dalam kunjungan tersebut Mantan Wali Kota Sabang H Zulkifli H. Adam.

Dalam pertemuan tersebut, kedua belah pihak membahas mengenai investasi di sektor kelautan, antara lain

investasi pengangkatan bangkai kapal dari besi yang sudah tenggelam di laut Indonesia sejak tahun 1945 hingga sekarang.

Kepada Penasehat Menteri Kelautan dan Perikanan Prof. Dr. Ir. Rokhmin Dahuri, MS, investor dari Tiongkok Mr Ren, Fengguang, mengutarakan

minatnya untuk melakukan investasi pengangkatan bangkai kapal tenggelam di laut Indonesia.

Mr Ren, berharap mendapatkan berbagai informasi mengenai kegiatan pengangkatan bangkai kapal tenggelam dari Kementerian Kelautan dan Perikanan, mulai

dari perizinan hingga lokasi kapal tenggelam serta segi keamanannya.

Mantan Wali Kota Sabang H Zulkifli H. Adam mengutarakan mengenai potensi penangkapan ikan di laut Sabang, Aceh dan pembangunan pelabuhan.

Sedangkan Chairman Jalur Sutera Baru Abad 21 Indonesia – Tiongkok Andy Asmara memandang penting pengangkatan bangkai kapal dari besi yang tenggelam di laut Indonesia, karena keberadaan bangkai kapal tersebut sangat mengganggu alur lalu lintas kapal – kapal besar di pelabuhan – pelabuhan.

Selain itu bangkai kapal-kapal dari besi yang besar ini dapat dimanfaatkan sebagai besi tua untuk kebutuhan

dalam negeri.

Pada kesempatan tersebut Andy Asmara juga berbicara mengenai investasi di bidang kemaritiman Nusantara dengan melibatkan pemerintah daerah, kabupaten maupun kota di Indonesia dan Tiongkok, dalam konsep Sister City.

“Dalam bentuk ini, bisa mengikutsertakan para pengusaha dari masing-masing daerah di kedua negara, sehingga dapat berjalan berkesinambungan dengan manifestasi rencana kerja,” jelas Andy Asmara.

Dia pun berharap pandemi Covid-19 segera berakhir dan semoga perekonomian bisa kembali normal.

Penasehat Menteri Kelautan dan Perikanan Prof. Dr. Ir. Rokhmin Dahuri, MS,

menyambut positif apa yang disampaikan, bahkan Prof. Rokhmin memberikan dukungan terhadap minatnya kegiatan investasi pengangkatan bangkai kapal di laut Indonesia.

“Kami menyambut baik dan saya akan memberikan kebutuhan informasi segala hal tentang kegiatan pengangkatan bangkai kapal tenggelam, seperti peraturannya dan lokasi atau data kapal tenggelam yang ada di perairan Indonesia,” ujarnya.

Prof. Rokhmin pun berjanji akan mempertemukan pejabat terkait di Kementerian Kelautan dan Perikanan, untuk membahas lebih lanjut mengenai kegiatan investasi pengangkatan bangkai kapal tenggelam. • **kris**



Suasana pertemuan yang berlangsung hangat.

Gubernur Jateng dan Wali Kota Semarang Kunjungi Kelenteng Tay Kak Sie Semarang, Ucapkan Selamat Tahun Baru Imlek

SEMARANG (IM) - Selasa (1/2) lalu merupakan hari pertama bulan pertama penanggalan Imlek sekaligus merupakan hari pertama Tahun Baru Imlek.

Tahun ini, karena wabah Covid-19, perayaan Tahun Baru Imlek komunitas Tionghoa Kota Semarang berlangsung sederhana. Hanya dengan merias Pecinan Semarang serta mengantungkan 1.500 buah lampion di kawasan Pecinan Semarang.

Pada hari pertama Tahun Baru Imlek, ada dua tamu VIP di Kelenteng Tay Kak Sie

Semarang yaitu Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo dan Walikota Semarang Hendrar Prihadi.

Ketua Yayasan Kuil Dajue Chen Yulin menyambut hangat kedatangan Gubernur Ganjar Pranowo dan Walikota Hendrar Prihadi dengan atraksi barongsai dan liong.

Walikota Hendrar Prihadi mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek kepada semua pihak.

Diharapkan semua pihak usahanya berjalan lancar, negara aman dan rakyatnya tentram serta wabah Covid-19 segera



Wali Kota Semarang Hendrar Prihadi berfoto bersama para pengurus Kelenteng Tay Kak Sie.

berakhir.

Pada saat perayaan Cap Go Meh, Wakil Walikota Semarang Heaverita Gunaryanti juga datang untuk mengikuti perayaan Cap Go Meh di Kelenteng Tay Kak Sie. Semua orang berbincang bersama sekaligus melakukan ritual sembahyang bersama.

Di Semarang, ada satu makanan yang wajib disantap bersama di momen Cap Go Meh yaitu Lontong Opor.

Lontong Opor ini sebenarnya merupakan makanan khas Indonesia yang biasa dibuat saat hari raya.

Namun pada saat perayaan Cap Go Meh Semarang, ditambahkan masakan lainnya yang disebut Sate Abing yang memiliki cita rasa dan makna khusus.

Sepiring Lontong Opor berisi beberapa jenis masakan yang merepresentasikan bahwa Indonesia memiliki beragam suku, budaya dan bahasa.

Tapi semuanya bisa diintegrasikan menjadi satu, bergandeng tangan yang mengekspresikan kekhasan setiap orang.

Dengan bergandeng tangan bersama maka semuanya menjadi lebih baik. • **idn/din**



Gubernur Ganjar Pranowo menerima bingkisan Imlek dari Ketua Yayasan Tay Kak Sie Chen Yu Lin.



Wakil Wali Kota Semarang Heaverita Gunaryanti berfoto bersama para pengurus Kelenteng Tay Kak Sie.



Wakil Wali Kota Semarang Heaverita Gunaryanti berfoto bersama pasangan suami istri Chen Yu Lin.

PSMTI, Perwanti dan CVSKL Gelar Lomba Masak Sehat Perayaan Tahun Baru Imlek 2022

JAKARTA (IM) - Bertepatan dengan momen perayaan Cap Go Meh yang jatuh pada 15 Februari lalu, para wanita dari berbagai daerah di Indonesia, seperti Jakarta, Surabaya, Semarang, Pontianak, Bandung, Jambi dan daerah lainnya mengikuti “Lomba Masak Sehat Perayaan Tahun Baru Imlek 2022”.

Ketua Umum Perwanti (Persaudaraan Wanita Etnis

Tionghoa Indonesia) Surijaty Aminan dan pengurus lainnya bersama dengan perwakilan CVSKL (Cardiac Vaskular Central Kuala Lumpur) Dessy Kristiana memimpin dewan juri “Lomba Masak Sehat Perayaan Tahun Baru Imlek 2022” melalui video online.

Kejuaraan kali ini menggunakan video untuk merekam proses memasak masakan, membuat gambar masakan

yang indah serta mengirimkan karya dalam bentuk profil menu.

Ketrampilan memasak yang kreatif dan penuh cinta, mewarisi kelanjutan tradisi hidangan Tahun Baru Imlek sekaligus memotivasi para pecinta kuliner untuk mengkonsumsi makanan sehat di rumah dan menikmati makanan penuh cinta kasih bersama keluarga.

Penilaian akhir lomba memilih juara 1, 2 dan 3. Ike Maria Francisca dari Surabaya meraih juara pertama dengan masakan “Sup Lemon Tuna”, Juara dua Natalia Inawati dari Jakarta dengan masakan “Sup Sarang Burung Lezat” dan Teng Miao Tan meraih juara ketiga dengan masakan “Sup Ayam Teripang”. Panitia memberikan hadiah uang tunai dan piala.

Ketua Umum Perwanti

Surijaty Aminan mengucapkan selamat kepada para pemenang lomba.

Surijaty Aminan juga menyatakan terima kasih atas partisipasi dan dukungan yang penuh antusias kepada semua pihak. Khususnya terima kasih kepada perwakilan CVSKL Jakarta.

Dia berharap melalui lomba memasak sehat ini, dapat menampilkan pesona

kehatan, membentuk wadah untuk saling belajar kuliner satu dengan yang lain serta hidangan yang indah dan sehat. Yang akan menghadirkan kesenangan yang baik bagi semua orang.

Kemudian, Dessy Kristiana memberikan penjelasan singkat mengenai Cardiac Vaskular Central Kuala Lumpur (CVSKL).

“CVSKL adalah rumah

sakit umum jantung dan pembuluh darah yang menyediakan layanan termasuk pencegahan, diagnosis dan pengobatan jantung, kardiotoraks dan pembuluh darah. Dengan capaian dan teknologi medis yang luar biasa. Sekaligus menyediakan layanan pengobatan dan perawatan komprehensif dan modern bagi pasien penyakit jantung dan pembuluh darah,” jelasnya. • **jhk/din**



Ketum Perwanti Surijaty Aminan (kiri) dan perwakilan CVSKL Dessy Kristiana mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek.



Dewan juri lomba masak, Dessy Kristiana, Deng Bi Xuan, Yang Xi Lian, Li Yong Qin, Huang Pei Hong, Surijaty Aminan dan Chen Ai Fen.



Para juara “Lomba Masak Sehat Perayaan Tahun Baru Imlek 2022”.